

# *Argentine : Des communautés indigènes demandent l'intervention fédérale au Jujuy*

---



La Havane, 29 juin, (RHC)- Des paysans et des membres de la communauté Kolla Suyu Marka, du Jujuy dans le nord-est de l'Argentine, se sont adressés au président Alberto Fernandez pour lui demander "une intervention fédérale urgente" dans le conflit qui les oppose au gouvernement régional.

L'adoption d'une réforme de la Constitution régionale est à l'origine de grandes manifestations brutalement réprimées sur ordre du gouverneur Gerardo Morales.

Les actes de répression contre les opposants du texte constitutionnel, notamment pour légitimer la répression, interdire les manifestations et porter atteinte aux droits fonciers des indigènes, ont été rejetés par le gouvernement fédéral, après que M. Morales a imputé les événements à ses dirigeants.

Vous êtes le seul responsable d'avoir amené notre chère province de Jujuy à cette situation limite en essayant d'imposer une réforme constitutionnelle qui ne respecte pas la constitution nationale", a répondu le président Fernández.

Pour sa part, la vice-présidente Cristina Fernández de Kirchner a appelé le gouverneur à mettre fin à "la folie répressive que ses propres actions sont en train de déclencher".

Les manifestants maintiennent encore ce mercredi les barrages routiers malgré la répression, a rapporté le journal Página/12.

Les officiers d'infanterie et de cavalerie de la région de Perico, dans le nord-ouest du pays, ont réprimé les manifestations après que les habitants mécontents ont repris le blocage de la route nationale 66 après deux jours de violence.

La résistance des agents a été brisée lorsque les manifestants ont franchi une barrière de police humaine formée pour les empêcher de pénétrer sur la route afin de maintenir la fermeture de la circulation, qui n'est ouverte que toutes les 30 minutes pour le passage des marchandises vitales, en accord avec la gendarmerie nationale.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/326922-argentine-des-communautes-indigenes-demandent-lintervention-federale-au-jujuy>



**Radio Habana Cuba**